



RINGKASAN

MOHAMMAD YASIN. Proses Produksi dalam Program Acara Rumah Seleb di MNC TV. *The production process of Rumah Seleb Program on MNC TV*. Dibimbing oleh STELLA SABRINA.

Perkembangan yang sangat pesat pada televisi sebagai sebuah media elektronik tidak terlepas dari kemudahan yang ditawarkan oleh televisi dalam mendapatkan informasi. Tidak seperti internet yang harus mengeluarkan sejumlah biaya untuk dapat menggunakannya, televisi dapat dinikmati secara gratis, dan biaya yang dikeluarkan hanya saat pembelian televisi saja. Dewasa ini menimbulkan minat masyarakat untuk menonton tayangan televisi, salah satunya yaitu stasiun televisi MNC TV. Rumah Seleb merupakan program entertainment variety show yang menyajikan hiburan dan obrolan seru para selebritis. Rumah Seleb hadir sebagai pengembangan dari program sebelumnya, Rumah Mama Amy yang mulai tayang kembali sejak 24 Juni 2019. Rumah Seleb yang dipandu oleh RANS FAMILY (Raffi Ahmad, Nagita Slavina, dan Rafathar) menambah kehangatan dalam program acara ini. Terutama hadirnya Rafathar yang menggambarkan kelucuan dan keluguan seorang anak, diharapkan dapat menggiring tanya yang penuh canda bagi para bintang tamu yang hadir.

Laporan akhir ini disusun berdasarkan data yang diperoleh dari Praktik Kerja Lapangan yang dilaksanakan di PT Media Nusantara Citra Tbk (MNC) MNC TV yang beralamat di Jl. Raya Perjuangan No. 1, Kebon Jeruk, Jakarta Barat. Waktu Pengumpulan data dilaksanakan selama 2 (dua) bulan terhitung mulai tanggal 17 Juni 2019 sampai dengan 9 Agustus 2019. Tujuan dari penulisan ini adalah mengetahui profil program acara Rumah Seleb di MNC TV, menjelaskan proses produksi dalam program acara Rumah Seleb di MNC TV dari mulai praproduksi sampai pasca produksi, dan menjelaskan berbagai hambatan dan solusi yang dialami tim program acara Rumah Seleb di MNC TV selama proses produksi.

Tahap produksi pada program acara Rumah Seleb meliputi pra produksi, produksi, dan pasca produksi. Peran tim kreatif dalam proses produksi acara ini sangat dibutuhkan dan mencakup pada semua tahap, mulai dari membuat konten, membuat matador, breakdown properti, breakdown music, bagan lirik, rundown, mengarahkan host, performer, dan bintang tamu untuk mengikuti gimmick yang sesuai dengan rundown.

Hambatan yang terjadi dalam program acara Rumah Seleb seperti hambatan teknis dan non teknis. Hambatan teknis yang berkaitan dengan persiapan teknis dalam proses liputan ke lapangan, seperti kondisi narasumber dan peralatan, sedangkan Hambatan nonteknis adalah hambatan yang berkaitan dengan sumber daya manusia serta lingkungan, hambatan nonteknis ini yang sangat mengganggu saat proses liputan karena hambatan yang tidak terduga.

Kata kunci : MNC TV, Rumah Seleb, tahap produksi, televisi